
Lamborghini bis ins nächste Jahr hinein ausgebucht

Lamborghini hat im ersten Halbjahr 4852 Sportwagen verkauft. Das sind 37 Prozent mehr als im Vergleichszeitraum des Vorjahres und 6,6 Prozent mehr als im Vor-Covid-Halbjahr 2019. Die Händler-Bestellungen decken bereits die Produktion bis April 2022 ab. Topseller ist der Urus mit 2796 verkauften Fahrzeugen (plus 35 Prozent) in den vergangenen sechs Monaten. Erst vor wenigen Tagen feierte Lamborghini das 15.000ste Exemplar. Das SUV hat sich damit innerhalb von nur drei Jahren zum erfolgreichsten Modell der Marke überhaupt entwickelt. (aum)

Bilder zum Artikel



Lamborghini.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lamborghini



Produktion des Lamborghini Urus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lamborghini
